

学生の皆さんにお願い

皆さん

新型コロナウイルス感染拡大は、収束の気配を見せるどころか、現在は第三波といわれる様相を呈しています。都内でも毎日 500 人前後の感染者が出ており、重症患者も増えて医療体制が逼迫しています。

最近は特に、皆さんのような10代・20 代の若い人たちにも感染が拡大しています。若い年代では、コロナは風邪のようなもので、感染しても症状は出ない、あるいはすぐに治るものととらえて、仲間との飲食(いわゆる飲み会)や三密状態での集まりをもったりする人たちも出ているようです。

けれども、若者であっても、感染後には嗅覚や味覚に異常をきたすという報告も多く上がっています。決して単なる風邪ではないのです。また、たとえ皆さんにとっては症状が軽くとも、皆さんが媒介者となって、周りにいる高齢者や慢性的に何らかの病気を持っている人に感染を広げてしまう危険があるのです。

毎日家に閉じこもってばかりではストレスも溜まることと思いますが、もう少しの辛抱と考えて、感染拡大阻止に協力して下さい。

医療体制の崩壊を防ぎ、また大学や地域でのクラスター発生を防ぐためにも、そして皆さん自身の健康を守るためにも、ひとりひとりが感染防止の自覚をもって、この年末年始はどうか忘年会や新年会などの「飲み会」、また三密状態となる集まりを控えるよう、再度お願いする次第です。

学長 角山 剛